

Pius Buchmann

Mitglied Vorstand Agrotec Suisse
Ressort Berufsbildung

Membre du comité d'Agrotec Suisse
Responsable de la formation professionnelle



De bons résultats en matière de formation professionnelle

**Chers membres,
Chères lectrices, chers lecteurs,**

Nous félicitons notre mécanicien en machines agricoles Pascal Hofstetter pour sa performance exceptionnelle ! Originaire de Saint-Gall, il concourt cette année aux WorldSkills pour la Suisse, dans la catégorie « Heavy Vehicle Technology », et a terminé troisième. De telles performances montrent une nouvelle fois que notre formation professionnelle est l'une des meilleures au monde.

Notre association professionnelle Agrotec Suisse s'engage pour des formations de ce niveau. Dans ce contexte, il est indispensable d'adapter constamment la formation professionnelle aux évolutions diverses. Ainsi, on travaille actuellement sur deux grands domaines : d'une part, la révision des métiers d'Agrotec Suisse et d'autre part, la revue complète de l'examen professionnel pour les maréchaux-ferrants. Il s'agit de deux processus passionnants dans lesquels les différents acteurs (établissements de formation, enseignants, représentants des branches des cantons et de la Confédération) travaillent en étroite collaboration.

Pour les mécaniciens en machines agricoles, en machines de chantier et d'appareils à moteur, l'examen quinquennal arrive. À cet effet, toutes les entreprises de formation de ces branches sont interrogées sur la situation actuelle et future de la formation. Répondre aux besoins des industries est une étape importante pour réussir à l'avenir. En identifiant les besoins d'adaptation, nous pouvons garantir la réussite des travaux de projet. C'est la base du succès.

Un nouveau domaine dans notre paysage de formation sera l'examen professionnel des maréchaux-ferrants. La commission des maréchaux-ferrants d'Agrotec Suisse travaille d'arrache-pied à son élaboration, afin de pouvoir entamer la préparation au nouvel examen professionnel à partir d'octobre 2023. Je me réjouis de la collaboration constructive et efficace des maréchaux-ferrants.

Dans tous les projets, il est très important pour nous de travailler en étroite collaboration avec la base afin d'assurer la pérennité de nos métiers. C'est pour cette raison que nous avons besoin de vous ! Aidez-nous à poursuivre la formation de collaborateurs parmi les meilleurs au monde.

Pius Buchmann

Starke Leistungen in der Berufsbildung

**Liebe Mitglieder
Liebe Leserinnen und Leser**

Wir gratulieren unserem Landmaschinenmechaniker Pascal Hofstetter zu seiner herausragenden Leistung! Der gebürtige St. Galler startete an den diesjährigen WorldSkills für die Schweiz in der Kategorie «Heavy Vehicle Technology» und holte Bronze in die Schweiz! Genau solche Leistungen zeigen, dass unsere Berufsbildung weltweit zur Spitzenklasse gehört.

Für Ausbildungen auf diesem Niveau setzt sich unser Fachverband Agrotec Suisse ein. Dabei ist es ein Muss, die Berufsbildung dem stetigen Wandel der Zeit anzupassen. So werden derzeit zwei wichtige Bereiche über-, respektive erarbeitet: Zum einen die Revision der Agrotec Suisse-Berufe und zum anderen die Neuerstellung der Berufsprüfung für die Hufschmiede. Beides sind zwei spannende Prozesse, in denen die verschiedenen Akteure – Bildungseinrichtungen, Lehrer, Vertreter der Branchen der Kantone und des Bundes – eng zusammenarbeiten.

Bei den Landmaschinen-, Baumaschinen- und Motorgerätemechanikern steht die sogenannte 5-Jahres-Überprüfung bevor. Dazu werden alle Ausbildungsbetriebe dieser Branchen zu ihrer Sicht der momentanen und zukünftigen Ausbildungssituation befragt. Die Bedürfnisse der Branchen abzuholen ist ein wichtiger Schritt, um auch in Zukunft erfolgreich zu sein. Durch das Feststellen des Anpassungsbedarfs können wir sicherstellen, dass die Projektarbeiten erfolgreich sein werden. Dies bildet die Grundlage für den Erfolg.

Ein neuer Bereich in unserer Ausbildungslandschaft wird die Berufsprüfung der Hufschmiede sein. Die Hufschmiedekommission des Agrotec Suisse arbeitet mit Hochdruck an der Ausarbeitung, um per Oktober 2023 die Vorbereitung auf die neue Berufsprüfung starten zu können. Ich bin sehr erfreut über die konstruktive und effiziente Mitarbeit der Hufschmiede.

Bei allen Projekten ist es uns sehr wichtig, dass wir eng mit der Basis zusammenarbeiten, um unsere Berufe zukunftsfähig zu machen. Dafür brauchen wir Sie! Helfen Sie uns, damit Ihre Mitarbeiter weiterhin auf Weltklasse-Niveau bleiben.

Pius Buchmann